

morena



morena
La esperanza de Yucatán

COMUNICADO

Mérida Yucatán, a 24 de abril de 2024

El día 24 de abril durante una caminata de la candidata de nuestro movimiento, Elisa Zuñiga, en la comisaría de Dzitia, en la capital del estado, dos militantes de Morena que participaban de la actividad, padre y sobrina de nuestra compañera Shirley Castillo, fueron amenazados con un arma de fuego de uso exclusivo del ejército por la única razón de estar apoyando una actividad de nuestro partido.

Desde Morena Yucatán condenamos este reprobable e inadmisibles acto de intimidación y fanatismo.

No existe ninguna razón para desatar este nivel de odio y violencia en este proceso electoral

Nuestro movimiento está a favor de la paz, la tolerancia y la no violencia, hacemos un llamamiento para que se dé con los responsables y que hechos como estos que laceran la democracia en el estado, no se vuelvan a repetir.